

La competición se celebrará en Ibiza durante el fin de semana

Ocho atletas de la comarca acuden con la selección gallega al Nacional de cross

Redacción • Ferrol

Ibiza se convertirá desde mañana y hasta el domingo en el escenario de celebración del Campeonato de España de campo a través de selecciones autonómicas, que contará con la presencia de ocho atletas de la comarca que han sido convocados por el Director Técnico de la Federación Gallega, Isidoro Hornillos, y el seleccionador de cross, Alfonso Ortega, para formar parte del combinado autonómico que defenderá a Galicia en la cita estatal.

El Ría Ferrol-Concepción Arenal contará con representación en cada una de las categorías de féminas. Así, Lucía Prieto, en juvenil; Vanesa Rodríguez, en junior; Beatriz López y Agueda Blanco, en el cross largo promesa y senior respectivamente; así como Margarita Pérez en la carrera corta senior y promesa, conforman la expedición del club departamental que tratarán de luchar junto al resto de sus compañeras de selección por colocar a Galicia en el mejor puesto posible.

En cuanto a la competición masculina, el atleta del Ría Ferrol-Concepción Arenal Diego Alonso acude como integrante del equipo gallego en la categoría promesa de cross largo, en la que tendrá que hacer frente a un recorrido de 11 kilómetros.

En hombres, además del citado deportista de la entidad ferrolana, competirán dos atletas del club Sierra Narón, que,



El circuito ferrolano de As Cabazas, en Esmelle, acogió hace un mes la cita autonómica de campo a través

al igual que sus compañeros, han sido convocados por los responsables técnicos de la Federación Gallega.

Rafael Poupariña, en la categoría junior, así como Gustavo Platas, que competirá en el cross corto senior y promesa, configuran la expedición naronesa que asistirá a una cita de la que saldrán los mejores combinados del España en la modalidad de campo a través.

En la jornada de mañana se disputarán las pruebas de cross largo femenino, el corto masculino, así como las carreras de juveniles, tanto en hombres como en mujeres.

Rocío viaja a Portugal

Una semana después de haber logrado la cuarta posición en el Campeonato de España Absoluto de pista cubierta celebrado en Valencia, la atleta del Ría Ferrol Concepción Arenal, Rocío Rodríguez Longa, tomará parte mañana en un Encuentro entre los países de Portugal y España de selecciones absolutas que tendrá lugar en la localidad lusa de Espinho.

Tras haber sido convocada por la Federación estatal para integrar el combinado de España, Rocío Rodríguez afrontará la prueba de los 1.500 metros. De esta forma, la deportista ferrolana tendrá una nueva oportunidad para rebajar su marca en la distancia y continuar asimismo con su intensa preparación de cara a las competiciones en pista al aire libre.

Gallego cadete y juvenil, en las pistas de Narón

Las inminentes obras de remodelación de las pistas de atletismo de A Malata, pero que todavía no han comenzado, han obligado a trasladar a las instalaciones naronesas de Río Seco la celebración del Campeonato Gallego de invierno que aglutinará a un gran número de participantes que han logrado la mínima establecida por la Federación autonómica para tomar parte en la cita.

En las pruebas, que se desarrollarán en horario de 10.30 a 13.30 por la mañana y de 16.00 a 17.45 en jornada vespertina, participarán un total de 19 atletas del club Ría Ferrol-Concepción Arenal y nueve del Sierra Narón. Por la primera de las entidades, y

pertenecientes a la inferior de las categorías, correrán Adrián Allegue, Cristina Pérez, Francisco Martínez, Rosalía Borreiros, Paula Mayobre, Alexandre Lamas, Alejandro Martínez, David Doce, Guillermo López, Candela Díaz y Javier Rey. En juveniles, participarán María Sánchez, Humberto López, Víctor Souto, Ruth Ndoumbe, Andrea Pico, Paula Mateos y Patricia Rivas.

Los deportistas del Sierra Narón que han logrado el registro necesario para participar en la cita gallega son Lidia Casal, Laura Castaño, Paula Dopico, Javier Trinidad, Lorena Castro, Juan José García, Ana Soto, Marta Arias y Erea Rodríguez.

La AGDpT hará la presentación de las jornadas que se disputan en mayo

Redacción • Ferrol

Mañana, la junta directiva de la Asociación de Deporte para Todos se reunirá con el fin de dar los últimos retoques a las jornadas sobre deporte para todos y turismo que se celebrarán el próximo mes de mayo, procediéndose una vez concluya la reunión a la presentación oficial de las mismas, junto con los representantes del Concello de Ferrol, que tendrá lugar en el Hotel Almirante a partir de las 12,15 horas. Con este programa, diseñado por la AGDpT y por el Patronato Municipal de Deportes de Ferrol, se pretende continuar con la política deportiva en favor de los ciudadanos, con propuestas abiertas a la participación de todos los sectores de la población.

Bronce para Belén Loureiro en la cita inicial del Estatal de natación

Redacción • Ferrol

Ayer se dio el pistoletazo de salida al Campeonato de España Junior de invierno de natación que hasta el próximo domingo se disputará en la piscina de Sant Andreu de Barcelona, escenario en el que se congregaron los mejores nadadores del estado en una categoría que aglutina a los deportistas nacidos en los años 87 y 88.

Entre todos los participantes no podía faltar la presencia de los clubes de la comarca, entre los que el Marina se convierte con un total de cinco jóvenes en la entidad de la zona de Ferrolterra que aporta el mayor número de representantes. Ayer, en la que se convirtió en la cita inaugural del campeonato, saltaron a la piscina Belén Loureiro y Mateo Bruquetas, del Marina, así como Irene Coba, del Nata-

ción Ferrol. Mientras que en la jornada matinal los dos primeros conseguían meterse en las finales, Irene Coba no consiguió la clasificación en los 50 metros braza, en la que sí logró mejorar su marca personal. Por su parte, Belén Loureiro finalizó en la sexta posición de los 100 metros espalda, si bien se alzó con el bronce entre los participantes de su misma edad, ya que la entrega de premios se efectúa

de forma independiente entre los dos grupos de edad que configuran la categoría. Además, la joven nadadora departamental —es junior de primer año—, marcó un registro de 1.07.21, que se convierte en marca personal.

Mateo Bruquetas, que ayer tomó parte en los 200 libres, concluyó la carrera en el sexto puesto de la final B, si bien ésta es la prueba más floja del nadador departamental.

En la jornada de hoy, debutarán Laura Cabadas, en los 200 braza, y Joaquín Abascal, en los 400 libres, ambos del Marina, así como Irene Coba, del Natación Ferrol, en los 200 braza y el nadador del Náutico Narón Abel García, que nadará los 200 espalda.

Abierto el plazo de inscripción para participar en la carrera de Neda

Redacción • Ferrol

El sábado día de 15 de marzo será la fecha en la que se dispute el XIII Cross Concello de Neda, que tendrá lugar en el recinto del colegio Maciñeiras. El plazo para inscribirse en la prueba finalizará el próximo día 12, miércoles, y las solicitudes se pueden formalizar en los colegios o bien en la Casa da Cultura del municipio nedense o enviando la relación de inscritos por fax al número 981.390.233.

Podrán participar en la carrera los deportistas pertenecientes a las categorías de biberoines, prebenjamines, benjamines, alevines e infantiles. Organizado por el Concello de Neda, colaboran en el cross el colegio y el Apa de Maciñeira.